



## L'Etude Osenat de Fontainebleau renforce son département Automobiles de Collection

Crée en 1946, cette grande maison bellifontaine de ventes aux enchères est dirigée par Maître Jean-Pierre Osenat depuis 1975.

Maître Jean-Pierre Osenat n'a eu de cesse de développer l'Etude de Fontainebleau afin de la positionner en quelques années parmi les dix premières Maisons de Ventes françaises, à travers les ventes d'Automobiles de Collection, les ventes sur Napoléon connues sous le nom de « L'Empire à Fontainebleau », ou encore les nombreuses ventes caritatives qui ont fait connaître la ville de Fontainebleau à l'étranger comme une place française importante pour le marché de l'art.

Le département Automobiles de Collection est en constante progression et représente aujourd'hui plus de 25% de l'activité de l'Etude. Le nouvel engouement du public pour ce type de manifestation, point de rencontre des collectionneurs toujours plus nombreux et des curieux, amateurs de belles mécaniques ne fait qu'amplifier le nombre croissant de ventes réalisées par l'Etude Osenat.

Il était donc logique que Maître Jean-Pierre Osenat décide de renforcer son département Automobiles de Collection en créant le poste de Secrétaire Général sous la direction de Stéphane Pavot, Directeur du département.

C'est Monsieur Louis Mompeu qui a été nommé Secrétaire Général. Il aura la charge de la coordination du département depuis les contacts avec les vendeurs jusqu'aux opérations post sales, en passant par tout ce qui fait qu'une vente puisse se réaliser dans les meilleures conditions et notamment la création des catalogues qui deviennent aujourd'hui de véritable ouvrages de référence qui enrichissent les étagères des collectionneurs par leur qualité et leur iconographie.

Louis Mompeu n'est pas un novice dans le domaine de la voiture de collection et des ventes aux enchères. Il a fait ses armes dans les Etudes Artus Enchères puis Millon avant d'occuper dernièrement le poste de rédacteur aux Editions LVA pour la Vie de L'Auto. Cette passion de l'automobile de collection lui vient de sa famille, collectionneur de longue date. Louis Mompeu participe régulièrement à des rallyes VHC au volant de diverses montures prestigieuses. Cet héritage intellectuel lui assure une excellente base pour ses connaissances du monde de l'automobile de collection et de ses acteurs.

Agé de 31 ans, Louis Mompeu est titulaire d'un Master « Affaires Publiques » de Sciences Po Paris, promotion 2011 et d'un Master de droit privé.

#####

A propos de l'Etude Osenat

Maître Jean-Pierre Osenat a développé l'Etude de Fontainebleau pour la positionner en quelques années parmi les dix premières Maisons de Ventes françaises, à travers les ventes d'Automobiles de Collection, les ventes sur Napoléon connues sous le nom de « L'Empire à Fontainebleau », ou encore les nombreuses ventes caritatives qui ont fait connaître la ville de Fontainebleau à l'étranger comme une place française importante pour le marché de l'art.